

# はじめの一步!

前例のない事態の中ですが、なんとか高校生活のスタートを切ることができました。そして1学期が終わり、夏休みがやってきます。本来であれば、たくさんの行事を経て、クラスの団結も深め、すっかり学校に慣れた頃のはずでした。しかし、今年は新型コロナウイルス感染防止の関係で、残念ながらほとんどの行事が中止、または縮小での実施を余儀なくされました。でも、そんなことに負けない佐野松桜高校1年生は、今日も明るく元気です。また、2学期も一緒に頑張っていきましょう。

では、1学期を写真で振り返ります。



入学式



校長先生から入学を許可されました。

新入生代表!

立派な入学式でした。



臨時休業後、分散登校実施《5月》

人がいなくて教室が広い!



創立記念式典も放送で実施《6/15》



人権学習会《6/26》体育館

移動して

人権学習会《6/26》ホームルーム



体育館もソーシャルディスタンス!



授業・実習  
教室風景



1組



2組



1組



2組



3組



4組



5組



6組



5組

「With コロナ」の時代だけど、感染対策にもしっかり取り組み、みんな元気に頑張っています。



6組